

# AWDI

## Babinsa Koramil Baras Kodim Pasangkayu Bersama Pemerintah Desa Gelar Karya Bakti Bersihkan Parit

M Ali Akbar - [SULBAR.AWDI.OR.ID](http://SULBAR.AWDI.OR.ID)

Nov 16, 2024 - 12:13



Pasangkayu – Babinsa Koramil 03/Baras bersama Pemerintah Desa Motu

menggelar kegiatan Karya Bakti yang melibatkan masyarakat setempat untuk membersihkan parit di Lapangan Bola Desa Motu. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah potensi banjir serta penyebaran penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD) yang dapat timbul akibat saluran air yang tersumbat.  
Sabtu (16/11/2024)

Kegiatan Karya Bakti dimulai pada pagi hari, dengan dihadiri oleh Kepala Desa Motu, Nurdin, Babinsa Sertu Jemi Yehezkiel, serta 15 warga setempat. Mereka bersama-sama membersihkan saluran air yang mengelilingi area Lapangan Bola Desa Motu, yang sering kali menjadi salah satu titik rawan banjir saat musim hujan tiba.

Sertu Jemi Yehezkiel, Babinsa Koramil 03/Baras, mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah bencana alam yang dapat merugikan masyarakat. "Pembersihan parit dan saluran air adalah langkah preventif untuk menghindari banjir yang dapat merusak rumah dan lahan pertanian warga, serta mencegah penyebaran penyakit DBD yang sering muncul akibat genangan air yang stagnan," ungkapnya.

Kepala Desa Motu, Nurdin, juga menyampaikan apresiasi atas kerjasama yang baik antara pihak TNI dan warga desa dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga lingkungan agar tetap sehat dan aman. Saya berharap warga terus berpartisipasi dalam menjaga kebersihan, baik di desa maupun lingkungan sekitar," jelas Nurdin.

Kegiatan ini tidak hanya mengedukasi warga tentang pentingnya kerja sama dalam menjaga lingkungan, tetapi juga mencerminkan sinergi antara TNI dan masyarakat dalam upaya pencegahan bencana serta menjaga kesehatan bersama. Harapannya, dengan kebersihan yang terjaga, Desa Motu dapat terhindar dari berbagai risiko yang membahayakan warganya.

Kegiatan berakhir dengan sukses, meninggalkan kesan positif di hati masyarakat dan menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan aman bagi warga Desa Motu.